
Dreck auf dem Dach

Beitrag von „Katja“ vom 21. August 2021, 22:12

Hallo zusammen,

Ich habe heute seit langem mal wieder die Dachpanel rausgenommenen und dabei festgestellt, 
dass da wirklich sehr viel Dreck (hauptsächlich Staub und Pollen) darauf abgelagert war. Hab 
die Panel also mal sauber gemacht.

Reinigt ihr eure Gewächshäuser bzw. deren Dächer von außen? Und wenn ja, wie oft?

viele Grüße,

Katja

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13749-dreck-auf-dem-
dach/&postID=116271#post116271
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